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Cobrança do diretor do Gazeta sobre Anel Viário 
de Suzano alcança 30 mil visualizações nas redes 

'Filhinho de Papai': Bolsonaro admite Pix de 
R$ 2 milhões para Eduardo se manter nos EUA 

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Com produção de Osny 
Garcez, a festa “The Great 
Gatsby” encantou o Alto 
Tietê em 30 de maio, no 
Clube de Campo de Mogi. 
Inspirado nos anos 1920, o 
evento reuniu autoridades, 
empresários e personalida-
des em uma noite cinema-
tográfica, com cenografia 
de Ed Cabral, gastronomia 
refinada, segurança refor-
çada e shows vibrantes até 
a madrugada. O anfitrião 
destacou o engajamento 
do público e anunciou 
novos projetos, como a 
festa de 25 anos com o 
tema “Cirque du Soleil”. 
Mais que um evento, foi 
uma experiência luxuo-
sa e inesquecível.. Página 12

"The great gatsby 2" transforma Mogi em noite 
de luxo, glamour e arte jamais vista na região

O vice-prefeito Téo Cusatis e a secretária Rebeca Barufi 
foram a Brasília pedir apoio ao Ministério da Saúde para 
abrir a nova Maternidade em Braz Cubas e viabilizar a Ci-
dade da Saúde. Os projetos são prioridades da gestão Mara 
Bertaiolli para modernizar o sistema de saúde. Página 3

Após estreia animada, o Arujá Fest 2025 continua neste 
fim de semana com shows de Ana Castela, Alexandre 
Pires e mais. Com entrada gratuita e estrutura comple-
ta, o evento celebra os 173 anos da cidade com cul-
tura, lazer e segurança para toda a família  Página 4

A Câmara de Mogi aprovou por unanimidade home-
nagem ao ex-prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi. 
Proposta por Pedro Komura, a honraria reconhece a 
contribuição de Ashiuchi ao Alto Tietê, sua liderança no 
Condemat e apoio à cultura japonesa na região. Página 6

Prefeitura de Mogi busca 
apoio federal para nova 
Maternidade e Cidade da Saúde 

Arujá Fest 2025 segue com 
grandes shows e celebra os 
173 anos da cidade com alegria 

Câmara de Mogi aprova Honra 
ao Mérito para ex-prefeito 
suzanense Rodrigo Ashiuchi 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Cobrança do diretor do Gazeta sobre Anel Viário de 
Suzano alcança 30 mil visualizações nas redes

Placa de inauguração de Jardim Sensorial 
expõe racha entre prefeito e vice em Poá 

'Filhinho de Papai': Bolsonaro admite Pix de 
R$ 2 milhões para Eduardo se manter nos EUA 

 A cobrança feita por 
Douglas Spada, diretor 
do jornal Gazeta Popular, 
sobre a execução do Anel 
Viário de Suzano, ganhou 
repercussão expressiva nas 
redes sociais, ultrapassando 
30 mil visualizações. O 
questionamento foi 
mencionado publicamente 
pelo presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo 
(Alesp), André do Prado, 
durante a inauguração 
da Praça da Cidadania de 
Itaquaquecetuba, nesta 
terça-feira (3). Durante seu 
discurso, André do Prado 
afirmou que a obra está 
confirmada e no orçamento 
estadual de 2025, com aval 
do governador Tarcísio de 
Freitas. O investimento 

Apesar da inauguração 
histórica do primeiro Jardim 
Sensorial público do Alto 
Tietê, realizada nesta quinta-
feira (5) em Poá, um detalhe 
chamou a atenção de quem 
participou do evento: o nome 
do vice-prefeito não aparece 
na placa comemorativa da 
obra. A ausência, embora 
sutil, reforça os rumores já 
conhecidos nos bastidores de 
que o prefeito Saulo Souza e 
seu vice seguem rompidos 
politicamente. A cerimônia, 
que celebrou o Dia Mundial 

Em depoimento à Polícia 
Federal nesta quinta-feira (5), 
o ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) confirmou que transferiu 
R$ 2 milhões via Pix para o 
filho, o deputado Eduardo 
Bolsonaro, se sustentar nos 
Estados Unidos. O valor foi 
enviado em maio, enquanto 
o parlamentar promove 
ações contra o ministro 
Alexandre de Moraes (STF) 
no exterior. Bolsonaro negou 
que possíveis sanções do 
governo americano contra 
Moraes sejam consequência 
da atuação da família. “Botei 
um dinheiro na conta dele. 
Bastante até. E ele está 

previsto é de quase R$ 1 
bilhão, visando conectar 
Suzano, Itaquaquecetuba, 
Ferraz de Vasconcelos 
e Poá ao Rodoanel. “O 
Spadinha me perguntou 
agora que eu cheguei aqui 
no evento... Lógico que vai 
sair!”, reforçou o deputado. 
A repercussão do trecho 

do Meio Ambiente, reuniu 
autoridades, instituições e a 
comunidade local, mas não 
contou com a presença nem 

levando a vida dele. Dinheiro 
limpo, legal, Pix”, afirmou. O 
ex-presidente disse ser vítima 
de perseguição e atribuiu as 

eventuais punições a atos 
de Moraes contra cidadãos 
com dupla nacionalidade 
por críticas nas redes.

mostra a força da imprensa 
regional na cobrança por 
melhorias estruturais e a 
importância da interlocução 
entre o jornalismo e o poder 
público, além da força do 
jornal Gazeta Popular, que 
sempre procura defender 
as pautas e demandas dos 
municípios do Alto Tietê.  

citação ao vice-prefeito — sinal 
claro de que a relação entre 
os dois chegou a um nível de 
distanciamento irreversível. 

EDITORIAL 

A cidade de Arujá comemora 
seus 173 anos em 2025 com 
um espírito renovado, marcado 
por conquistas, avanços e 
um sentimento crescente de 
pertencimento. A programação 
do Arujá Fest 2025 é mais do 
que uma celebração cultural: 
é a expressão viva de uma 
cidade que entrou, desde o 
início da gestão do prefeito Luis 
Camargo, em uma nova era de 
valorização da população, do meio 
ambiente, da infraestrutura e 
do entretenimento de qualidade. 
A grandiosidade do Arujá Fest 
deste ano, com seis dias de shows 
gratuitos e estrutura pensada 
para garantir acessibilidade, 
segurança e lazer familiar, 
evidencia uma gestão que tem 
se dedicado a entregar dignidade 
e orgulho aos moradores. Com 
atrações nacionais como Ana 
Castela, Alexandre Pires e 
Dennis DJ, a festa tem tudo 
para entrar no calendário 
das maiores comemorações 
populares do Alto Tietê. 
Mas o mérito da gestão Camargo 
não se limita à festa. A inauguração 
do Espaço Municipal de Educação 
Ambiental (ESMEA), no Parque 
dos Ipês, mostra que a cidade 
está olhando para o futuro 
com responsabilidade. Em 
tempos de crise climática 
e necessidade urgente de 
formação ambiental, criar um 
espaço dedicado à educação 
ecológica — com possibilidade 
de funcionamento itinerante — é 
uma atitude concreta e visionária. 
Da mesma forma, a atenção 
à mobilidade urbana, com 
a reorganização do trânsito 

durante o Arujá Fest, reforça 
o comprometimento da 
administração com a segurança 
e o conforto dos moradores 
e visitantes. Medidas bem 
planejadas, como a criação 
de acessos exclusivos, 
proibição de estacionamento 
em pontos estratégicos e 
reforço na sinalização, 
evidenciam a maturidade de 
um governo que pensa nos 
detalhes e planeja para todos. 
Desde que assumiu o cargo, 
Luis Camargo tem se mostrado 
um líder comprometido com a 
transformação de Arujá. Obras 
estruturantes, valorização da 
cultura, políticas ambientais e 
ações voltadas ao bem-estar 
social demonstram que o 
município deixou para trás 
uma gestão marcada por 
estagnação para trilhar um 
novo caminho, de progresso 
com responsabilidade. 
Arujá vive, portanto, um novo 
momento de sua história. Um 
momento que une tradição 
e inovação, identidade e 
desenvolvimento. Um momento 
que resgata o orgulho de 
ser arujaense e reforça a 
importância de cuidar do 
presente pensando no futuro. 
O Gazeta Popular parabeniza 
Arujá pelos seus 173 anos e 
reconhece o esforço de todos 
os envolvidos — do poder 
público aos cidadãos — que 
tornam esta cidade cada vez 
mais viva, justa, acolhedora e 
preparada para os desafios do 
amanhã. Que venham mais 
conquistas, mais festas e mais 
realizações. Arujá merece.

Arujá vive novo capítulo em sua 
história sob liderança de Camargo
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Prefeitura busca apoio do Ministério da 
Saúde para abrir nova Maternidade em Mogi 

O vice-prefeito de Mogi 
das Cruzes, Téo Cusatis, e 
a secretária municipal de 

Saúde, Rebeca Barufi, es-
tiveram nesta quarta-feira 
(5) em Brasília, onde parti-

ciparam de uma reunião no 
Ministério da Saúde com o 
ministro Alexandre Padilha. 

Divulgação
O objetivo foi buscar apoio 
federal para projetos estraté-
gicos da saúde no município. 
Entre os principais projetos 
apresentados, destacam-se 
a abertura da Maternidade 
Municipal em Braz Cubas 
e a implantação da Cida-
de da Saúde, prevista para 
a região central da cidade. 
As iniciativas visam mo-
dernizar e ampliar os ser-
viços de saúde, promoven-
do mais qualidade e acesso 
para a população mogiana. 
Durante o encontro, a comi-
tiva reforçou a necessidade 
de celeridade na análise de 
propostas que já foram en-
caminhadas ao Governo Fe-
deral. A Prefeitura também 
protocolou novos pedidos de 
apoio técnico e financeiro 
para viabilização das obras. 
A prefeita Mara Bertaiolli 

vem fortalecendo o diálogo 
com os governos estadual e 
federal para retomar o desen-
volvimento da cidade, espe-
cialmente na área da saúde, 
que é tratada como priorida-
de. “O nosso compromisso é 
seguir trabalhando, dialogan-
do e construindo parcerias 
que tragam resultados con-
cretos para a vida das pes-
soas”, afirmou Téo Cusatis. 
A secretária Rebeca Barufi 
também destacou a rele-
vância dos projetos para a 
transformação do sistema 
municipal de saúde. “A Ma-
ternidade Municipal e a Ci-
dade da Saúde são sonhos 
coletivos, que vão garantir 
mais dignidade às famílias 
mogianas. A saúde se cons-
trói com responsabilidade, 
planejamento e união de 
esforços”, pontuou.

Escorpiões: Prefeitura faz força-tarefa e 
aplica inseticida em córrego de Braz Cubas 
A Divisão de Controle de 
Zoonoses da Prefeitura de 
Mogi das Cruzes intensi-
ficou, nesta quinta-feira 
(6), as ações de combate 
a escorpiões na região da 
Escola Municipal Profes-
sora Vanda Constantino 
da Costa, em Braz Cubas. 
A principal medida foi a 
aplicação do inseticida 
microencapsulado DE-
MAND 2,5 CS nas mar-
gens do córrego localizado 
em frente à unidade escolar. 
A iniciativa faz parte da fase 
final de uma força-tarefa 
iniciada com a limpeza da 
área, remoção de mate-
riais inservíveis e vedação 
de frestas. Também foram 
realizados levantamentos 
noturnos para identificar 
possíveis focos da praga. 
A aplicação do inseticida 
cria uma barreira química 
de longa duração em pon-
tos críticos, como trechos 
com pedras, entulhos e re-

des de tubulação — locais 
que favorecem a prolifera-
ção dos escorpiões. O dire-
tor da Vigilância em Saúde, 
Jefferson Leite, explicou 
que o trabalho é contínuo 
e combina ações estrutu-
rais e químicas, com foco 

na segurança da população. 
A comunidade escolar foi 
orientada e segue monito-
rada por técnicos. A Prefei-
tura pede colaboração dos 
moradores na manutenção 
dos quintais e eliminação 
de possíveis criadouros.

Divulgação
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Arujá 173 Anos: Governo Camargo inaugura 
Espaço de Educação Ambiental no Parque dos Ipês 

Em celebração ao Dia Mun-
dial do Meio Ambiente, a 
Prefeitura de Arujá inaugu-
rou nesta quarta-feira (5) o 
Espaço Municipal de Edu-
cação Ambiental (ESMEA), 
localizado no Parque dos 
Ipês. A iniciativa visa re-
forçar a conscientização 
ambiental e a formação 
de cidadãos mais engaja-
dos com a sustentabilidade. 

O espaço foi inaugurado 
com a presença de 60 alu-
nos da Escola Municipal 
Marisa Aparecida Pendenza. 
As crianças apresentaram 
cartazes com temas como 
poluição, reciclagem e mu-
danças climáticas. O prefei-
to Luis Camargo destacou 
a importância da educação 
ambiental desde a infân-
cia como um compromis-

so com o futuro da cidade. 
Com 18m² de área, o ES-
MEA servirá como sala 
interativa para atividades 
junto às escolas munici-
pais. A estrutura também 
poderá ser itinerante, am-
pliando o alcance das ações. 
A visitação será feita por 
agendamento conforme o 
Calendário Ambiental da Se-
cretaria de Meio Ambiente. 

Mudanças no trânsito 
garantirão fluidez e segurança 
durante o Arujá Fest 2025 

A Prefeitura de Arujá, por meio 
do Departamento de Trânsi-
to, anunciou alterações viárias 
nas imediações do Espaço de 
Eventos do Centro Residencial 
durante o Arujá Fest 2025, vi-
sando garantir a segurança dos 
visitantes e a fluidez do tráfego. 
A Avenida PL do Brasil será 
usada para acesso de veículos, 
com proibição de estaciona-
mento em seu perímetro. A 
Rua João Godoy será acesso 
para pedestres e saída de veí-
culos, com gradis de segurança. 
Ruas transversais como Belmi-

ro Barbosa e Fausto Morais 
serão liberadas para circula-
ção, e a Avenida João Mano-
el terá sinalização reforçada. 
Haverá também vagas prefe-
renciais para idosos e pessoas 
com deficiência, além de pon-
tos de parada para ônibus ur-
banos e intermunicipais, faci-
litando a chegada do público. 
As medidas fazem parte do 
planejamento da gestão mu-
nicipal para oferecer uma ex-
periência segura e organizada 
a todos os participantes do 
Arujá Fest 2025.

Arujá Fest 2025 segue com shows, cultura e 
lazer em celebração aos 173 anos da cidade 

A festa mais esperada do ano co-
meçou com tudo em Arujá! Após 
uma noite de abertura marcada 
por muita animação e grande 
presença de público, o Arujá 
Fest 2025 segue neste final de 
semana com atrações para todos 
os gostos e idades no Espaço de 
Eventos do Centro Residencial. 
A programação deste sábado 
(7) promete agitar a cidade com 
os shows de Binho Prado, Sil-
via Oliver e a estrela Ana Cas-
tela. No domingo (8), sobem 

ao palco Pagode do Frango, 
Andrea Laacorte e Alexandre 
Pires. A entrada é gratuita, e os 
portões abrem a partir das 17h. 
A estrutura do evento conta com 
praça de alimentação, parque 
de diversões, pista coberta, ca-
marotes, e espaços exclusivos 
para mulheres e pessoas com 
Transtorno do Espectro Autis-
ta (TEA). Além disso, o local é 
monitorado por agentes de se-
gurança, garantindo conforto e 
tranquilidade para os visitantes. 

Na semana seguinte, a festa 
continua com força total. Na 
sexta-feira (13), se apresentam 
Alexman, DJ Índio e Dennis 
DJ. No sábado (14), é a vez 
de Banda Digarage, Bia Mat-
tos e Daniel. O encerramento 
será no domingo (15), com 
os shows de 100 Recaída e da 
dupla Zé Henrique & Gabriel. 
Os camarotes e áreas VIP estão 
disponíveis para quem deseja curtir 
com mais conforto, com ven-
das pelo site guicheweb.com.br. 

O Arujá Fest 2025 é mais do 
que um evento cultural: é um 
reflexo da alegria, do orgulho 
e da identidade do povo aru-

jaense. Ainda dá tempo de 
aproveitar e celebrar os 173 
anos de história da cidade 
em grande estilo!

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação Divulgação
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Rossandro Klinjey encanta plateia em noite de 
celebração pelos 2 anos da Escola do Legislativo de Arujá
O psicólogo e escritor Ros-
sandro Klinjey emocionou o 
público que lotou o auditório 
da Câmara Municipal de Arujá 
na noite de quarta-feira (5/6) 
com a palestra “Aprendendo 
com as derrotas e crescendo 
nas adversidades”. O evento 
fez parte das comemorações 
dos 173 anos da cidade e mar-
cou o 2º aniversário da Esco-
la do Legislativo Ana Cristina 
Poli. Cerca de 1.000 pessoas 
prestigiaram a noite, que reu-
niu autoridades, estudantes 
e moradores do município. 
Com bom humor, reflexões 
profundas e uma linguagem 
acessível, Rossandro abordou 
temas como superação, saúde 
mental e crescimento pessoal. 

“Nem sempre as coisas acon-
tecem como queremos. Preci-
samos reconhecer as quedas 
e perceber que derrotas, nem 
sempre, são derrotas, e sim 
processos de aprendizagem”, 
afirmou. Ao citar a famosa can-
ção “Levanta, sacode a poeira 
e dá a volta por cima”, refor-

çou a importância da resiliên-
cia diante dos desafios da vida. 
Rossandro é um dos mais res-
peitados palestrantes do país 
na área de comportamento 
humano, com mais de 5 mi-
lhões de seguidores nas re-
des sociais. Além de psicó-
logo, é professor, escritor e 
conferencista internacional. 

Durante o evento, a presiden-
te da Câmara, vereadora Profª 
Cris, destacou a nova fase da 
Escola do Legislativo, com 
nova equipe e projetos inova-
dores, como o Vereador Mirim 
e a Jornada da Educação Le-
gislativa, celebrada em 15 de 
maio. Ela ainda agradeceu o 
apoio dos demais parlamen-

tares e ressaltou a importância 
da Frente Parlamentar Femi-
nina e da Procuradoria da Mu-
lher, das quais é idealizadora. 
A palestra contou com a presen-
ça do prefeito Dr. Luís Camargo, 
da primeira-dama Clau Camar-
go e de secretários municipais. 
O chefe do Executivo elogiou 
a iniciativa e falou da relevân-
cia da educação na formação 
de cidadãos conscientes. Clau 
Camargo também parabenizou 
a Escola do Legislativo e com-

partilhou ações realizadas pelo 
Fundo Social de Solidariedade. 
A diretora da Escola do Legis-
lativo, Lilian de Fátima Ferraz, 
afirmou que o foco da institui-
ção é promover educação para 
a cidadania. Criada em 2023, 
por iniciativa dos ex-vereadores 
Abelzinho e Luiz Fernando, a 
Escola já trouxe a Arujá nomes 
como Mario Sergio Cortella e 
Clóvis de Barros Filho, além de 
firmar parcerias com institui-
ções como a ENAP e o Sebrae. 

Divulgação Divulgação

Arujá 173 Anos: Educação de Arujá 
recebe mais de R$ 67 milhões 
no 1º quadrimestre de 2025 
A Educação de Arujá recebeu mais 
de R$ 67 milhões em investimen-
tos nos primeiros quatro meses de 
2025. O valor foi apresentado pelo 
secretário municipal de Educação, 
Aldo Botana de Menezes, durante 
audiência pública na Câmara, rea-
lizada em 28 de maio, em cumpri-
mento à Lei Municipal 3.049/2018. 
Acompanhado dos adjuntos Bruno do 
Prado e Keila Aparecida da Costa No-
gueira, o gestor detalhou os números 
relacionados ao atendimento educa-
cional e respondeu a questionamen-
tos dos vereadores e do público que 
acompanhou a transmissão ao vivo 
pelo canal do Legislativo no YouTube. 
Segundo o relatório, entre janeiro 
e abril, a rede municipal atendeu: 
 
5.823 alunos no Ensino Fundamental 
2.229 crianças na Educa-
ção Infantil 2 (4 a 5 anos) 
2.154 crianças na Educação Infantil 
1 (de 4 meses a 3 anos e 11 meses) 
 
Totalizando 10.279 estudantes aten-
didos. O transporte escolar foi ofere-
cido a 1.155 alunos, e foram servidas 
24.542 refeições por dia, incluindo 
482 refeições adaptadas para estu-
dantes com restrições alimentares. 
Além de destacar esses dados, a au-

diência também debateu temas im-
portantes como: infraestrutura das 
creches, valorização de professores 
e servidores, formação continuada, 
manutenção de prédios escolares e 
melhorias no serviço de alimentação. 
A audiência contou com a presença 
dos membros da Comissão Perma-
nente de Educação, formada pelos 
vereadores Divinei (PL), Juvenildo 
Barboza (PP) e Professor Danilo 
(PSD) – presidente, vice e relator, 
respectivamente. Outros parla-
mentares também acompanharam 
o encontro, como Profª Cris, Ana 
do Esporte, Leandro Larini, Ro-
bertinho, Paulinho Maiolino, Caio 
Mãos Solidárias, Tiago Ursão, Re-
nan de Arujá e Pastor Chocolate. 
Para acessar o relatório completo, 
basta entrar no site da Câmara e 
clicar em Transparência > Audiên-
cias Públicas.

Divulgação

Tempo de novas conquistas
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Câmara de Mogi aprova Honra ao Mérito para 
ex-prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi

A Câmara Municipal de Mogi 
das Cruzes aprovou por unani-
midade, nesta quarta-feira (4), 
o Projeto de Decreto Legislati-
vo n.º 18/2025, que concede 
o “Título Honorífico de Hon-
ra ao Mérito” ao ex-prefeito 
de Suzano, Rodrigo Kenji de 
Souza Ashiuchi. A homena-
gem é de autoria do verea-
dor Pedro Komura (União). 

Ashiuchi, de 45 anos, é enge-
nheiro de Controle e Automa-
ção e tem uma extensa traje-
tória na vida pública. Antes 
de ser prefeito de Suzano por 
dois mandatos (2017-2024), 
atuou na diretoria da Associa-
ção Comercial e Empresarial 
(ACE) do município, além de 
ter sido diretor em empresa fa-
miliar no setor de engenharia. 

Ele foi o prefeito mais votado 
da história de Suzano e encer-
rou seus dois mandatos com 
aprovação recorde: 93,7%, 
conforme pesquisa do Insti-
tuto Ipempi. Durante a justi-
ficativa da honraria, Komura 
destacou o apoio de Ashiuchi 
à comunidade japonesa e o 
estímulo a eventos culturais 
nipo-brasileiros. “Ele reco-

nheceu o valor dos imigran-
tes japoneses para o desenvol-
vimento regional”, afirmou. 
Além da atuação municipal, 
Ashiuchi também foi presidente 
do Consórcio de Desenvolvi-
mento dos Municípios do Alto 
Tietê (Condemat) por três ve-
zes e exerceu o cargo de vice-

-presidente do Conselho de 
Desenvolvimento da Região 
Metropolitana de São Paulo. 
Recentemente, após eleger seu 
sucessor Pedro Ishi para a Prefei-
tura de Suzano, Ashiuchi passou 
a ocupar o cargo de secretário 

do Verde e Meio Ambiente na 
capital paulista, a convite do 
prefeito Ricardo Nunes (MDB). 
A entrega da honraria acon-
tecerá em uma sessão solene 
na Câmara Municipal de Mogi 
das Cruzes, com data ainda a 
ser definida. A homenagem 
foi bem recebida pelos par-
lamentares e pela sociedade 
civil, sendo considerada um 
reconhecimento à trajetória e 
aos resultados de um gestor 
público que deixou marcas 
significativas em Suzano e na 
região do Alto Tietê.

Divulgação Divulgação

Sintonize o canal 3.2 UHF e acompanhe as sessões e decisões que constroem o 
futuro de Mogi das Cruzes. Transmissões diretas do plenário, com transparência 
e compromisso com o cidadão. TV Câmara: mais que assistir, é fazer parte.

LIGADA EM MOGI, LIGADA EM VOCÊ.

CANAL 3.2 UHF
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São Paulo lança Pacote Verde com foco na 
sustentabilidade e resiliência climática 

No Dia Mundial do Meio Am-
biente, celebrado em 5 de 
junho, a Prefeitura de São 
Paulo lançou o Pacote Verde, 
conjunto de ações voltado à 
sustentabilidade e à resiliên-
cia climática. O plano prevê 
a ampliação da arborização 
urbana, modernização da fro-
ta de coleta de resíduos com 

veículos movidos a biometa-
no e a criação de novas áreas 
de preservação. O prefeito 
Ricardo Nunes destacou que 
mais de R$ 40 bilhões foram 
investidos em iniciativas am-
bientais nos últimos dois anos. 
Entre os destaques estão os 112 
veículos movidos a biometa-
no, combustível 95% menos 

poluente que o diesel e pro-
duzido nos próprios aterros 
da cidade. A gestão também 
está ampliando o programa 
PSA (Pagamento por Servi-
ços Ambientais), que remu-
nera moradores por preservar 
áreas de interesse ambiental. 
Neste ano, já foram plantadas 
50 mil árvores, com meta de 

chegar a 120 mil até dezembro. 
Além disso, foram entregues 
caminhões de coleta sustentá-
veis, assinados protocolos com 
empresas para implantação de 
sistemas de baterias e recarga 
elétrica para ônibus, e lança-
do edital para o Inventário 
Arbóreo Municipal, que vai 
mapear as árvores da capital. 
Outras ações incluem a cria-
ção de duas novas Unidades 
de Conservação e o reconhe-

cimento da cidade pela ONU, 
por quatro anos consecutivos, 
como exemplo de manejo urba-
no sustentável. A meta é chegar 
a 26% de cobertura vegetal do 
território da cidade até 2028. 
A programação do Junho Verde 
inclui trilhas, oficinas, conta-
ções de histórias, yoga e aulas 
ao ar livre em diversos pontos 
da cidade, promovendo cons-
cientização ambiental entre a 
população.

Divulgação Divulgação

Bosques urbanos e jardins de chuva vão ampliar 
áreas verdes e conter alagamentos em São Paulo 
Durante a Semana do Meio 
Ambiente, o prefeito Ricar-
do Nunes anunciou a criação 
de 20 novos bosques urbanos 
e 100 jardins de chuva. As 
ações visam tornar São Pau-
lo mais verde e combater os 
efeitos das mudanças climá-
ticas, além de melhorar o es-
coamento de águas pluviais. 
O anúncio foi feito no Bosque 
das Maritacas, no Parque D. Pe-
dro II, com o plantio simbólico 
de 100 árvores e transplante 
de duas espécies adultas. Até 
2028, a cidade terá 50 bos-
ques e 1.000 jardins de chu-
va. Os bosques são pequenas 
florestas urbanas que aumen-

tam a permeabilidade do solo, 
ajudam a absorver carbono 
e criam habitats naturais. Já 

os jardins de chuva são áre-
as com vegetação adaptada 
para infiltrar a água da chu-

Divulgação Divulgação

va, reduzindo alagamentos. 
Os novos bosques ficarão 
em regiões como Casa Ver-

de, Limão, Jânio Quadros e 
Vila Guilherme, totalizan-
do investimento de R$ 10,2 
milhões e plantio de quase 4 
mil árvores. Já os jardins de 
chuva, com investimento 
de R$ 2,3 milhões, estarão 
em áreas com histórico de 
enchentes, como Sé, Mooca, 
Santana e Freguesia do Ó. 
A cidade já tem 420 jardins e 
quer alcançar 1.000 até 2028. 
Em 2017, eram apenas 23. A 
meta ambiental da gestão Nu-
nes inclui ainda o plantio de 
120 mil árvores só neste ano 
e a substituição da frota de 
ônibus a diesel por veículos 
com energia limpa.
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Suzano garante mais de R$ 10 milhões para 
ampliar e modernizar serviços de saúde 
A cidade de Suzano con-
quistou um importante re-
forço financeiro para a área 
da saúde. Nesta quarta-

-feira (05/06), o município 
foi contemplado com R$ 
10.801.139,00 em recursos 
do governo estadual. O va-
lor integra o pacote de in-
vestimentos de R$ 1 bilhão 
anunciado pelo governador 
Tarcísio de Freitas para os 
645 municípios de São Pau-
lo e será utilizado para me-
lhorias na rede pública local. 
Do total, R$ 6.601.139,00 
virão de emendas impositi-
vas e R$ 4.200.000,00 de 
transferências voluntárias. 
A confirmação do repas-
se ocorreu durante evento 
no Palácio dos Bandeiran-
tes, na capital, com presen-
ça do secretário de Saúde 
de Suzano, Diego Ferreira, 
além de representantes de 
outras cidades, como Mogi 
das Cruzes e Guarulhos. 

“Esse investimento é resultado 
da articulação do município 

junto ao governo estadual e 
representa um passo funda-
mental para ampliar e quali-

ficar o atendimento à popula-
ção”, afirmou Diego Ferreira. 
Os recursos serão destinados 

à aquisição de equipamen-
tos, reformas de unidades 
de saúde e fortalecimento 

de programas e serviços. 
O objetivo da Prefeitura é 
melhorar a estrutura física 
e a capacidade de atendi-
mento nas unidades bási-
cas, prontos atendimentos 
e demais serviços da rede. 
A medida faz parte de uma 
estratégia do governo esta-
dual de fortalecer o siste-
ma de saúde em todas as 
regiões, com foco na des-
centralização e melhoria 
da qualidade dos serviços. 
O prefeito Pedro Ishi celebrou 
a conquista: “É uma excelen-
te notícia para Suzano. Esse 
investimento nos permitirá 
avançar em áreas críticas da 
saúde, beneficiando direta-
mente a população. Conti-
nuamos firmes no compro-
misso de oferecer um serviço 
público digno e eficiente.” 
O repasse já está em fase de 
formalização junto à Secre-
taria Estadual da Saúde, e a 
expectativa é de que os re-
cursos comecem a ser libe-
rados ainda neste semestre.

Divulgação
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II Congresso Nacional de Jornalistas e Comunicadores 
de Turismo será realizado em Belém do Pará 
De 10 a 15 de junho, Belém 
do Pará será o epicentro de 
um dos eventos mais relevan-
tes do calendário do turismo 
e da comunicação no Brasil: 
o II Congresso Nacional de 
Jornalistas e Comunicadores 
de Turismo, promovido pela 
Federação Brasileira de Jor-
nalistas e Comunicadores de 
Turismo (Febtur). O encontro 
reunirá profissionais de todo 
o país com o propósito de fo-
mentar um turismo mais sus-
tentável, ético e inovador por 
meio da comunicação qualifi-
cada e do diálogo entre setores. 
O evento é fruto da união en-
tre duas lideranças da Febtur: 
Gorgônio Loureiro, presidente 
nacional, reconhecido pela ex-
periência em grandes eventos 
do setor; e Christina Hayne, 
presidente da Febtur/PA, res-
ponsável pela articulação local 
e pelo fortalecimento das par-
cerias regionais. A dupla, com 
apoio da diretoria nacional e 
dos associados da Febtur Pará, 
idealizou um congresso que 

promete marcar a história da 
comunicação turística no Brasil. 
Escolhida por sua riqueza cul-
tural, ambiental e gastronômi-
ca, Belém não será apenas pal-
co, mas também protagonista. 
Seus rios, sabores e saberes 
inspiram os debates do con-
gresso, que terá a sustentabi-
lidade como eixo central. Os 

jornalistas e comunicadores 
são chamados a assumir pa-
pel estratégico na promoção 
de destinos turísticos com res-
ponsabilidade e sensibilidade. 
A programação inclui painéis, 
mesas-redondas, workshops, 
visitas técnicas e vivências cul-
turais. Entre os temas em desta-
que: o papel do comunicador no 

turismo sustentável; os desafios 
da Amazônia; o uso das redes 
sociais para promoção de des-
tinos; e o turismo regenerativo. 
O congresso conta com o apoio 
institucional do Ministério do 
Turismo, do Governo do Pará, 
por meio das secretarias de Tu-
rismo, Cultura e Comunicação, 
e das prefeituras de Belém e 
Bragança. Há ainda o suporte 
de entidades como Sebrae/PA, 
Sudam, Fecomércio/PA, FBHA/
CNC, além de empresas como 

Vale, Hotel Beira Rio, Carva-
lhos Tur, Henvil Transportes, 
Point do Açaí e Casa de Saulo. 
Mais do que um evento, o con-
gresso representa um chamado 
à ação coletiva. Além dos deba-
tes, será um espaço de escuta, 
trocas e construção de novos 
compromissos. Comunicar a 
Amazônia é também defendê-
-la. E o futuro do turismo bra-
sileiro passa, necessariamente, 
por uma comunicação engaja-
da, inclusiva e transformadora. 

Divulgação Divulgação

Sucesso Total: Festas juninas atraem 520 mil turistas ao Estado de São Paulo 
As tradicionais festas juni-
nas estão movimentando o 
turismo em todo o Esta-
do de São Paulo. Segundo 
o Centro de Inteligência 
da Economia do Turismo 
(CIET), ligado à Secretaria 
de Turismo e Viagens de SP 
(Setur-SP), cerca de 520 
mil turistas devem circu-
lar pelo estado entre junho 
e agosto, número superior 
ao do ano passado. A mo-
vimentação econômica di-
reta é estimada em R$ 389 
milhões, considerando ape-
nas viagens com pernoite. 
De acordo com os dados, 
97% dos municípios pau-
listas reconhecem as festas 

juninas como fator impor-
tante de resgate e preserva-
ção da cultura local. “Essas 

festas manifestam nossa 
identidade, fortalecem laços 
comunitários e estimulam 

Divulgação
o turismo interno”, destaca 
o secretário estadual de Tu-
rismo, Roberto de Lucena. 
Ainda segundo o CIET, 88% 
dos municípios esperam vi-
sitantes de outras cidades e 
a média de ocupação hote-
leira prevista é de 64% du-
rante o período. Os festejos 
impactam positivamente 
o comércio local, o setor 
gastronômico, os meios de 
hospedagem e o transpor-
te rodoviário, aquecendo a 
economia e criando um am-
biente de otimismo, especial-
mente nas férias escolares. 
De origem pagã, mas hoje 
associadas a santos católicos 
como Santo Antônio, São 

João e São Pedro, as festas 
juninas ocorrem em igre-
jas, praças e centros cul-
turais, com quermesses, 
shows, comidas típicas e 
apresentações folclóricas. 
Destaque para a Quer-
messe do Padroeiro de 
Mirandópolis, no noro-
este paulista, que toma 
conta do mês de junho e 
comemora o aniversário 
da cidade com barracas e 
brincadeiras. Já em Laran-
jal Paulista, a 141ª Festa 
de São João Batista reúne 
milhares de fiéis com uma 
programação que inclui 
fé, cultura e gastronomia 
até 24 de junho.
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Como definir a noite onde comemorei meus 24 anos de 
colunismo social. Simplesmente "Incomparável". Jun-

tamente com o profissionalismo e criatividade de Ed Cabral 
Decorações e Cenografia de Eventos buscamos para este ano 
um projeto ousado, mas cheio de luxo e glamour. Saímos da 
paleta de cores tradicional e buscamos inspirações onde os 
tons utilizados brindaram o requinte , a sofisticação levando 
assim os convidados a se sentirem nos grandes centros, tais 
como : São Paulo, Londres, Nova York , Paris entre outros. 
Cada detalhe foi pensado e toda decoração ganhou ainda 
mais dimensão com a parceria com Mayara e Caimmy Valim 
da Império Eventos e com a proposta de se forrar todo o piso 
do salão social do Clube de Campo de Mogi das Cruzes que 
foi transformado para receber a grandiosa festa. O Expres-
so Gourmet e seu cardápio maravilhoso foi comentado com 
sonoros elogios. A Banda Faixa Nobre e sua mega estrutu-
ra arrasou. O amigo Gil Fuentes comandou com maestria o 
cerimonial. Os personagens e bailarinos de Jota Ferreira ar-
rebentaram e causaram e despertaram fetiches com certe-
za. As bebidas de procedência servidas com fartura . O Ford 
1929 foi a cereja do bolo logo na entrada onde teve fila para 
a foto dos convidados. Minha corte de recepção lindíssima 
com trajes da Diva Noivas e Make & Hair do Claudir Cabelei-
reiros . A The Boss Bar & Company com o drink Fitzgerald 
e outros de dar água na boca ficou concorrido . Royal Som & 
Iluminação mostrou seu talento . Para abrir as colunas que 
mostram a elegância dos mais de 500 convidados que desfi-
laram na noite mais concorrida e "chiquíssima" do Alto Tietê 
, a coluna desfila fotos e mais assinado pela equipe da  emo-
ções em cliques. Confiram !!

Mila e Eduardo Bouigues 
(Prefeito Itaquá) 

Bianca e Rogério Tarento 
(Vice-Prefeito de Itaquá)

Lucas Sanches (Pref. 
Guarulhos) e sua esposa 
Caroline Sanches

Lorena Almeida e 
Lourenço Junior

Rodolfo Marcondes (Pref. Salesópolis) 
e sua esposa Jamily Macedo

Rodrigo Ashiuchi (Secret. do Verde e Meio 
Ambiente SP) e Larissa Ashiuchi com este colunista 

Douglas e Josi Spada 

Clau Camargo e Luis 
Camargo (Prefeito de Arujá)

Priscila Gambale (Prefeita de Ferraz de 
Vasconcelos) com o esposo Thiago e a filha Beatriz 

Comendador João Mello( 
Cônsul Honorário do 
Paraguai ) e Osny Garcez 

The Great Gatsby 2 
A Festa Do Ano 
"Uma Éxperience"
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Junior Moreno e Malu Fernandes

Ana Júlia Marselha e Kadú Garcez 
(com personagens Jota Produções) 

Roberto Ranieri (Plena 
Saúde) com Kadú Garcez

Ed Cabral e David Alavarse com figurantes 

Personagens com Valter Oliveira (Fort Construtora)
Débora Ito e Gilberto Ito (Secr. 
Segurança Mogi das Cruzes) 

Alex Santos, Douglas 
Spada e Edgard Ramiro Bruna Olly e Gil FuentesKarin e João Bosco Camargo 

Ernandes Castro e 
Fabiane Justino Castro

Rúbia e Ediel Bráz 
Soares (Repres. Shibata) 

Michele Moraes e o 
esposo Carlos Zambotto

Paula e Ana Júlia com 
Alexandre Madaleno

Aristides Florindo e 
Luciana Lacerda Faria 

Juliane Paloma 
e Ayl Marques 
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Festa “The Great Gatsby” encanta o Alto Tietê com 
noite de luxo, performances e glamour sem precedentes 

A noite de 30 de maio de 2025 
entrou para a história social do 
Alto Tietê. Com inspiração na 
Era do Jazz e nos cenários luxu-
osos dos anos 1920, o evento 

“The Great Gatsby”, idealizado 
por Osny Garcez, transformou 
o Clube de Campo de Mogi 
das Cruzes em um espetáculo 
de brilho, sofisticação e expe-
riências inesquecíveis. Mais do 
que uma festa, foi uma verda-
deira imersão artística, senso-
rial e emocional, que marcou 
os 24 anos de trajetória do 
produtor à frente dos even-
tos mais badalados da região. 
A cenografia assinada por Ed 
Cabral transportou os convida-
dos para uma época marcada 
pelo luxo e pela efervescência 
cultural. Desde a entrada, pas-
sando por espaços temáticos, 
performances cênicas, cafeteria 
retrô e até a presença do icô-
nico Ford 1929, tudo contri-
buiu para compor um cená-
rio cinematográfico. Segundo 
Osny, o evento foi planejado 
para ser “incomparável” – e 
foi exatamente isso que se viu. 

“Essa festa foi feita com muito 
amor, muito investimento e 
com o desejo de fazer algo que 
nunca se viu antes. O público 
respondeu de forma extraor-
dinária. Todos incorporaram 
o tema, com trajes impecáveis, 
energia positiva e respeito à 
proposta. Foi um sonho co-
letivo vivido em grande esti-
lo”, afirmou Osny em entre-
vista exclusiva após o evento. 
A festa reuniu personalidades 
influentes da política, socie-
dade e empresariado regional. 
Entre os destaques estiveram 
o secretário estadual de Ver-
de e Meio Ambiente, Rodrigo 
Ashiuchi, e sua esposa Larissa 
Ashiuchi, além do prefeito de 
Itaquaquecetuba, Delegado Boi-
gues, e da primeira-dama Mila 
Boigues, que ocuparam mesa 
especial. A presença maciça de 
autoridades foi um sinal claro 
da credibilidade e da pujança 
do evento. “A fala do Rodrigo 
resume tudo. Ele destacou que 
o público presente refletia a 
credibilidade que construímos 
ao longo de anos. Isso é algo 

que me emociona e me forta-
lece”, completou o anfitrião. 
A banda Faixa Nobre comandou 
a pista até as 3h30 da madru-
gada, com repertório vibrante 
e produção impactante. A gas-
tronomia foi outro ponto alto, 
com o buffet Expresso Gour-
met oferecendo um cardápio 
requintado, repleto de sabo-
res marcantes. Bebidas de alta 
qualidade foram servidas com 
fartura, e a organização não dei-
xou escapar nenhum detalhe 
– da ambientação à segurança. 
Os cuidados com os convi-
dados chamaram atenção. A 
festa contou com suporte de 
segurança reforçada da Polí-
cia Militar e apoio da Secre-
taria de Segurança de Mogi 
das Cruzes, comandada por 
Ito. Além disso, a Plena Saú-
de, patrocinadora master do 
evento, disponibilizou ambu-
lância de prontidão. A logística 
de veículos foi administrada 
pela Injetran, que se impres-
sionou com o alto padrão dos 
carros. “Estima-se que o valor 
dos veículos movimentados no 

valet tenha chegado a R$ 50 
milhões. Isso nunca aconteceu 
antes no clube”, contou Osny. 
A festa também manteve tra-
dições que simbolizam a tra-
jetória de Osny Garcez, como 
a nomeação de padrinhos e 
madrinhas surpresa – gesto 
que homenageia a amizade, 
confiança e parceria ao longo 
dos anos. Todos os padrinhos, 
além dos apoiadores, receberam 
mimos especiais, com presen-
tes da RM Hotel Estúdio, Mo-
raes e Offer, que distribuíram 
lembranças personalizadas. 
A repercussão da festa rever-
berou em todas as redes so-
ciais e canais de imprensa, 
incluindo a coluna social da 
Gazeta Popular, parceira tra-
dicional dos eventos de Osny. 
Segundo o organizador, a re-
lação com o jornal deve ga-
nhar novos capítulos: “Já estou 
conversando com o Douglas 
Spada sobre novos caminhos 
para fortalecermos ainda mais 
nossa marca na região”, disse. 
E quem pensa que Osny vai 
descansar, se engana. Ele já está 

com o olhar voltado para os 
próximos eventos. Em agosto, 
promove a Feijoada no Aro-
Fest (dia 24) e, em dezembro, 
o Bye Bye 2025 no Espaço Pie-
tro (dia 5), que já tem atrações 
confirmadas: a banda Sr. J, de 
Campinas, conhecida por suas 
aparições na TV, e a banda Sisi, 
que promete transformar o 
evento em uma grande mica-
reta. Mas o grande projeto do 
próximo ano já está em fase 
de concepção: a festa dos 25 
anos, que terá como tema “O 
Cirque du Soleil”. “Vai ser uma 
superprodução. Estou buscan-
do talentos únicos para algo 
ainda mais inesquecível. A ré-
gua subiu – e eu gosto mesmo 
é de me superar”, revelou Osny. 
Ao final, a sensação entre os 
convidados foi unânime: vi-
veram uma noite mágica, ele-
gante e única. “The Great Gats-
by” não foi apenas um evento 
social. Foi uma celebração da 
arte de receber, da paixão por 
encantar e da capacidade de 
sonhar grande – e realizar.
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